

RE-HEBDO

— TELE — CINEMA — SPECTACLES — THEATRE — TELE

Un nouveau « fanzine » à Toulouse : « Cuvette huilée »

Deux amis d'enfance avec pour passion commune la bande dessinée Christophe Besse et Philippe Carmona. Ils viennent de publier le premier numéro (presque un numéro 0) d'un « fanzine ». Un fanzine c'est, d'après le Petit Larousse, une publication de faible diffusion, élaborée par des amateurs, comprenant des articles ou des bandes dessinées.

En septembre dernier, les deux compères se sont lancés dans l'aventure et ils ont sorti « Cuvette huilée », un fanzine comprenant 100 % de B.D. et dessins. Cela manquait à Toulouse où il n'y a pratiquement que des fanzines musicaux ou d'infos diverses. Ce premier numéro qui sera suivi dans quelques jours d'un second comprend un mélange de genres qui va du délire surréaliste, grunge, underground, non sens et même du fantastique. Les objectifs : faire revivre les fanzines en général et créer un festival de fanzines à Toulouse comme celui de Poitiers qui a rassemblé près de cent cinquante fanzines nationaux.

Dans le prochain numéro, il y aura onze dessinateurs dont Manu, Virginie, Ivan, Kimel, Ash, Steph ainsi bien sûr que Phil et Cikrophe.



Signalons pour terminer que l'on peut trouver le fanzine « Cuvette huilée » aux librairies Atmosphère, 12, rue des Filatiers et « Toutencarton », 8, rue du Taur.

Et pour tous contacts : Christophe Besse, 13 avenue du Parc, 31700 Blagnac, Tél. 61.71.36.74.

H. M. M.

**Les journées
des orgues
en Haute-Garonne**